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ﬂ?ésumé \

Le test de dissolution est un outil important pour 1’évaluation de la qualité des médicaments.
L’objectif de notre travail est d’analyser les cinétiques de dissolution de deux médicaments, le
princeps (Amlor 5 mg) et son générique (Amlodipine 5 mg). La méthode adoptée se base sur une
étude comparative des différents profils de dissolution de ces médicaments, en prenant en
considération I’effet du pH du milieu de dissolution, de la vitesse d’agitation et de la formulation du
médicament. Les résultats de 1’étude indiquent que les facteurs ; pH du milieu, vitesse d’agitation

et la formulation influencent la cinétique de dissolution. L’étude recommande d’approfondir la

vecherche sur les excipients composants ces deux médicaments. /

Mots clés : dissolution, médicament princeps, médicament générique, amlodipine bésilate.
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ﬁbstract \

The dissolution test is an important tool for the evaluation of drug quality. The objective of our work is

to analyse the dissolution kinetics of two drugs, the originator (Amlor 5 mg) and its generic (Amlodipine
5 mg). The method adopted is based on a comparative study of the different dissolution profiles of these
drugs, taking into consideration the effect of the pH of the dissolution medium, the stirring speed and the
drug formulation. The results of the study indicate that the factors ; pH of the medium, stirring rate and

formulation influence the dissolution kinetics. The study recommends further research into the excipients

chese two drugs. /

Keywords : dissolution, originator drug, generic drug, amlodipine besilate.




